

<b>Inv. Nr.</b>	<b>4700_P_2008-4</b>
alte Nr.	
<b>Objekt</b>	<b>Dorfschelle 4-2008</b>
Objekttyp	Zeitung
Datierung	September 2008
Material/Technik	Papier, 140 g/m <sup>2</sup> , Druck auf DIN A4
Maße	H 297 mm; B 420 mm; 4 Bögen
Hersteller/Künstler	Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf e.V.
Herstellungsort	Bad Bodendorf
Verw./Fundort	Heimatarchiv
Beschreibung	<p>Viermal jährlich wurden vom Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf e.V. die Dorfschelle an alle Haushalte im Ort kostenlos verteilt. In dieser Zeitung wurde von aktuelle Ereignisse in den letzten drei Monaten berichtet. Aber auch über historisches aus der Vergangenheit war Thema der Zeitung. Auf besondere Ereignisse in den folgenden 3 Monaten machten die Zeitung mit Artikeln und dem Veranstaltungskalender aufmerksam. Im Großen und Ganzen belebt die Zeitung das Dorfgeschehen und führte dazu, das viele Veranstaltungen im Dorf gut besucht wurden. Finanziert wird die Zeitung durch Werbeanzeigen von Unternehmen im Ort oder Unternehmen, die mit dem Ort verbunden sind.</p>
Beschriftung	<p>Vorderseite: Große Überschrift: Die Dorfschelle; Kleine Überschrift: Notizen für Bürger und Freunde Bad Bodendorfs, Herausgeber Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf</p> <p>Hauptthema: Alle Jahre wieder..... Dorfbild vom Weg Peterstal aus</p> <p>S 3: Kein Feier an Hellechowend? (Steinborn, Reinhold)</p> <p>S 3: Maravilla Beauty SPA Hotel&amp;Restaurant Ein Traum wird wahr (Knorr, Bernhard)</p> <p>S 5: Die Währungsreform brachte die Wende - Schulbuben von damals erinnern sich (Knorr, Bernhard)</p> <p>S 6: Gewinnen kann nur, wer die Nerven behält Bad Bodendorf ist eine Hochburg des Sibbeschröm-Spiel (Simons, Anton)</p> <p>S 7: Vita: Hubertus Raabe (Simons, Anton)</p> <p>S 9: Eid der Bodendorfer Gerichtsschreiber (Seel, Karl-August)</p> <p>S 11: Viel Betrieb beim Kunst- und Weihnachtsmarkt (Knorr, Bernhard)</p> <p>S 11: Der MGV „Eintracht“ wird 90 – Konzert zu Lätare (Knorr, Bernhard)</p> <p>S 12: Wir wandern mit Leopold Kaufmann von Ahrweiler zum Pastor Fey nach Bodendorf (Kögl, Edith)</p>

## S 12: Ein letzter Blick auf die MPG-Hallen (Knorr, Bernhard)

Provenienz	Die Dorfschelle wurde erstmals im März 1998 mit der Monatsnummer 2/1998 herausgegeben und ersetzte die vom aufgelösten Kurverein veröffentlichten Kurnachrichten.
Klassifikation	K1    Schriftgut    Pressedokumentationen    Zeitungen
Schlagwörter	Dorfbild    Winter    Peterstal    Weihnachtsgeschichte    Maraville    SPA    Schutzhütte    Währungsreform    Fußball    Nachkriegszeit    Gerichtsschreiber    Eide    Weihnachtsmarkt    MGV    Konzert    Kaufmann    Fey    MPG-Hallen
Literatur	In einer Datei sind alle Autoren von Berichten und Unternehmen die Gewerbeanzeigen in dieser Ausgabe schalteten zusammengestellt.
Erwerb von	Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf
Straße	Saarstraße 1
Land PLZ Ort	D - 53489 Bad Bodendorf
Erwerbsart	Stammeinlage; Erwerbsdatum 12-2008; Preis 0,00 EUR
Abbildung	
Standort	Schrank 3, links
Erhaltung	sehr gut
Zustand	
Bemerkungen	
bearbeitet von	; am 30.04.2021; Abteilung



# Die Dorfschelle

NOTIZEN FÜR

**BÜRGER UND FREUNDE BAD BODENDORFS**

HERAUSGEBER: HEIMAT- UND BÜRGERVEREIN BAD BODENDORF E.V.

Heft Nr. 4/2008

4. Quartal September 2008

## Alle Jahre wieder ...

... kommt nicht nur das Christuskind, wie es das bekannte Weihnachtslied verkündet, sofort darauf kommt Silvester, dann bald Ostern, Himmelfahrt, Pfingsten und so weiter: Frohe Feste, die die chronologische Abfolge des Kirchenjahres alle Jahre wieder mit sich bringt. Im weltlichen Jahresablauf hat sich der Mensch zudem noch einiges einfallen lassen, um den schon vorhandenen Terminkalender weiter zu füllen. Karneval, Kirmes, Schützen, Wein- oder Stadt- und Dorffeste gibt es schon sehr lange, aber der Homo sapiens wird nicht müde, sich ständig neue „Events“ einfallen zu lassen, die alljährlich „zur Tradition“ geworden sind oder noch werden sollen. Zu Frühlings-, Sommer-, Oktober-, Strassen- und Betriebsfesten gesellen sich etwa die der „guten Laune“ oder

„Rund ums Ei“, dann noch jede Menge Märkte und Tage der offenen Türen in Höfen Ateliers und Betrieben, und nicht zuletzt folgen „die alten Rittersleut“, die mit ihren Gelagen heute an allen Ecken und Enden Renaissance feiern. Man fragt sich, wo das enden soll, wenn sich die Erfindertätigkeit der Veranstalter nicht bald legt. Es ist zu fürchten, dass bald ein letztes neues Fest angesagt ist, „der Tag des leeren Geldbeutels“ mit Umsatz allerdings gleich Null. Man sollte mal darüber nachdenken beim Lichterglanz des konkurrenzlos schönsten Festes des Jahres, und das ganz sicher – alle Jahre wieder.

*Frohe Weihnacht  
und alles Gute für 2009  
wünscht Ihre Redaktion*



*Der Heimat- und Bürgerverein  
wünscht ein frohes Weihnachtsfest  
und alles Gute für 2009.*

